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① 高齢者の買い物対策について 

町内には、食料品や日用品を購入するための店舗、大型スーパーなどは充実して

いると思いますが、車を使用しない高齢者の買い物は、非常に困難を極めているの

が現状だと思います。ネットスーパーやカタログによる事前注文をして宅配しても

らうもの、また店舗独自で買い物の送迎などもありますが、家族等の支援が受けら

れず、困っている人は多いのが現状だと思います。買い物対策の現状と課題につい

てお伺いします。 

（１）日常の買い物について苦慮しているという声は届いていないのか。 

（２）移動販売が導入されていると思うが、地域と週に何回、回っているのか。 

（３）移動販売の利用実績はどれくらいあるのか。 

（４）移動販売の範囲を拡大する計画はあるのか。 

 

② 小中学校の特別教室のエアコン設置について 

今年の夏も熱中症警戒アラートが毎日のように発令され、危険な暑さが続いてい

ます。全国的に学校にエアコン設置が進み、本町も普通教室にエアコンが設置され

ています。しかし、音楽室や美術室などの特別教室にはエアコンは設置されておら

ず、コロナ禍での授業や部活動はマスクを外せないため、熱中症の危険が高いと思

います。そこで以下のとおりお伺いします。 

（１）特別教室の授業での暑さ対策はしているのか。 

（２）特別教室にエアコン設置の導入は考えているのか。 

（３）体育館にもエアコンがないが、避難所としての役割としてどう考えるのか。 

 

 


